



Den Anfang
macht ein guter Stein.

Presseinformation

Rinn Beton- und Naturstein ehrte 24 Jubilare

Jubilare aus Hessen und Thüringen feierten gemeinsam in Heuchelheim

Heuchelheim, 18. November 2019: Am 15. November wurden bei Rinn Beton- und Naturstein in Heuchelheim die diesjährigen Jubilare geehrt. Insgesamt 24 MitarbeiterInnen aus den Werken in Hessen und Thüringen blickten gemeinsam auf ihre langjährige Firmenzugehörigkeit. Anlässlich des 30-jährigen Mauerfalls und 20 Jahren Rinn in Stadtroda erhielt die Veranstaltung dadurch nochmal einen ganz besonderen Anstrich.

Drei Mitarbeiter mit einer Zugehörigkeit von 40 Jahren und 21 MitarbeiterInnen mit einer Zugehörigkeit von 25 Jahren sind unter den Jubilaren. Das Familienunternehmen freut sich, jedes Jahr viele Jubilare ehren zu können. „Wir sehen dies als Zeichen, dass die Menschen gerne bei uns arbeiten“, so Geschäftsführer Christian Rinn.

Die Jubilarsfeier fand im Rinn Forum in Heuchelheim statt. Nach einem offiziellen Sektempfang am Nachmittag und einem Rückblick auf die 119-jährige Firmengeschichte durch die Geschäftsführung wurden die Jubilare einzeln geehrt. Bei einem festlichen Menü im Rinn Forum konnten die Ehrengäste mit ihren Partnern die Feier genüsslich ausklingen lassen.

Stolze **40 Jahre** bei Rinn sind:

Dietmar Giersdorf, Werk Stadtroda

Ingolf Mikenda, Werk Stadtroda

Peter Weller, Werk Heuchelheim

Auf **25 Jahre** blicken zurück:

Ortwin Becker, Werk Steinbach

Eckhard Beitler, Werk Heuchelheim

Viktor Benner, Werk Heuchelheim

Michael Dörr, Werk Heuchelheim

Viktor Graf, Werk Heuchelheim

Heinrich Hergert, Werk Steinbach

Valentin Hergert, Werk Heuchelheim



Den Anfang
macht ein guter Stein.

Klaus Hofmann, Werk Heuchelheim
Alexander Kaiser, Werk Heuchelheim
Christof Karwoth, Werk Heuchelheim
Clemens Krommer, Werk Heuchelheim
Fatmir Kryeziu, Werk Heuchelheim
Markus Künzl, Werk Heuchelheim
Thomas Meier, Werk Heuchelheim
Hartmut Mühlig, Werk Steinbach
Daniel Raaz, Werk Heuchelheim
Mario Reichenbächer, Werk Heuchelheim
Dirk Schäfers, Werk Steinbach
Gerald Schneider, Werk Stadtroda
Grit Voß, Werk Stadtroda
Johannes Walter, Werk Heuchelheim

Rinn Beton- und Naturstein stellt hochwertige Betonsteine und Fertigteile für den Garten-
Landschaftsbau sowie die Stadtgestaltung her. An den drei Standorten – Heuchelheim,
Fernwald-Steinbach und Stadtroda – beschäftigt das Unternehmen 535 MitarbeiterInnen.
Darunter 415 in Heuchelheim und Steinbach und 120 in Stadtroda.

Am 2. November wurde im Planetarium in Jena das 20-jährige Bestehen von Rinn in
Stadtroda gebührend gefeiert. Das Heuchelheimer Unternehmen hatte sich 1999 am
damaligen Betonwerk Rupp in Ostthüringen beteiligt und es 2003 komplett übernommen.

2.566 Zeichen (mit Leerzeichen)

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

((Bild: Die Jubilare am 15. November im Rinn Forum))



Den Anfang
macht ein guter Stein.

Weitere Informationen zu Rinn finden Sie unter www.rinn.net

Pressekontakt:

Rinn Beton- und Naturstein GmbH & Co. KG

Michaela Kriegel

Rodheimer Straße 83

35452 Heuchelheim

Telefon 0641 6009-125

Telefax 0641 6009-222

Michaela.Kriegel@rinn.net

Rinn Beton- und Naturstein GmbH & Co. KG

Rinn Beton- und Naturstein ist ein Familienunternehmen mit Hauptsitz im hessischen Heuchelheim bei Gießen und wird in vierter Generation geführt. 1900 wurde der produzierende Industriebetrieb für Beton- und Natursteinprodukte gegründet und ist seitdem durch seine innovativen Produkte und sein Nachhaltigkeitsengagement Pionier und Vordenker der Branche. Insgesamt beschäftigt Rinn über 535 Mitarbeiter an den drei Standorten Heuchelheim, Fernwald-Steinbach und Stadtroda/Jena. Das umfangreiche Sortiment an Betonsteinprodukten kommt im Garten- und Landschaftsbau sowie in der Stadtgestaltung zum Einsatz. Bei den ausgereiften und hochwertigen Produkten mit Oberflächenveredelung stehen eine breite Palette an Formaten, Farben, Oberflächenstrukturen und Oberflächenschutz-Systemen zur Verfügung.

Der Rinn Schutz Faktor

Rinn bietet als Hersteller mit der längsten Erfahrung auf dem Gebiet der Beschichtung und Imprägnierung in Deutschland den Teflon™ Oberflächenschutz für Betonsteinprodukte an. Dieser erhöht die Reinigungsfreundlichkeit, Langlebigkeit und sorgt für bleibende Ästhetik von Pflastern, Platten, Stufen und anderen Bauteilen. Der sogenannte Rinn Schutz Faktor (RSF) wird werkseitig auf die Produkte aufgebracht und ist in drei unterschiedlichen Oberflächenschutz-Systemen erhältlich: dem Grundschutz RSF 1, der Imprägnierung RSF 3 und der Beschichtung RSF 5.

Teflon™ ist eine eingetragene Marke von The Chemours Company FC, LLC. und wird unter Lizenz von Rinn Beton- und Naturstein GmbH & Co. KG verwendet.

Neben dem umfassenden Produktportfolio steht den Kunden ein breites Dienstleistungsangebot wie z. B. in Heuchelheim der Rinn Aufmaß-Service vor Ort und das Team der 'Rinn Steinpflege' zur Verfügung. In den Rinn Ideengärten in Heuchelheim, Stadtroda und Berlin ist zudem das gesamte Sortiment anhand von Gestaltungsbeispielen anschaulich präsentiert. Den Bauherren stehen dort, von der Idee bis zur Ausführung, die Rinn Gartenberater zur Seite.

Nachhaltigkeit bei Rinn

Anfang 2012 hat sich die Geschäftsleitung von Rinn verpflichtet, eine Nachhaltigkeitsstrategie zu entwickeln und alle unternehmerischen Entscheidungen an den drei Säulen der Nachhaltigkeit auszurichten. Dazu gehören neben dem Einsatz regionaler Baustoffe, Wasseraufbereitung und Staubrecycling auch die Nutzung von Erdwärme und die Gewinnung von Solarstrom. So schafft es Rinn, seit 2014 an allen Standorten CO₂-neutral zu produzieren. Im August 2015 erschien der zweite Nachhaltigkeitsbericht des Unternehmens, der über Meilensteine, Erfolge und Ziele der Rinn Nachhaltigkeitsstrategie informiert. Mit der Nominierung für den Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2015 gehörte Rinn zu den TOP 3 der nachhaltig wirtschaftenden mittelgroßen Unternehmen Deutschlands. Im Dezember 2017 erhielt Rinn endlich den Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 in der Kategorie „mittelgroße Unternehmen“.